

Digno final del conato de polémica con el compañero Badía

Cuando se tiene la suerte de tropezar con compañeros dignos, decentes, amantes de la razón y de la justicia y dotados además de sentido común, todas las diferencias, todas las disparidades de criterio y hasta todas las cuestiones tienen fácil, digna y honorable solución.

Así ha sucedido con nuestro querido amigo y distinguido compañero el Sr. Badía.

Después de nuestra polémica periodística más o menos justificada, nos encontramos casualmente, y lejos de fruncir el ceño, torcer la mirada, embrutecer en una palabra el semblante y saludarnos como dos perfectos salvajes, nos acometimos, sin poder contenernos con una entrañable, amistosa e irreprimible sonrisa, arma muy adecuada para ventilar toda clase de cuestiones en cuantos tenemos la buena costumbre de anteponer la buena fe a todos nuestros actos y de no ser intrigantes, trapisondistas, taimados, ni tercios.

No tuvimos ni siquiera necesidad de darnos explicaciones. ¿Para qué? Los que marchamos de buena fe, con la mirada serena, el alma tranquila y la conciencia limpia, no precisamos de ciertas ceremonias. Yo intenté hacerle ver que las pícaras cir-

cunstancias y las repugnantes condiciones en que se ejerce la profesión en este desventurado pueblo, me obligan a veces a enjuiciar, acaso con demasiada severidad, ciertos actos profesionales y a obrar tal vez con demasiada vehemencia; pero no pude realizar mi intento. No me dejó hablar. Adoptó la benévola actitud de decirme que ambos habíamos estado equivocados, y ambos habíamos sido vehementes, y terminamos, si cabe, más amigos que antes.

Así que bendita la hora en que empezó nuestra polémica, ya que ella ha servido para estrechar nuestra amistad,

Un apretón de manos pues a presencia del público, y hasta otra, que así da gusto. Y aprendan los compañeros tercios.

H. DOMÍNGUEZ

Tipografía del Rosario.-Almagro

10.000 recetas tamaño 8.º, papel blanco satinado, timbradas a gusto del consumidor. . . . 35.00 pesetas

10.000 recibos talonarios para cobranza, en tacos de 100 . 47.50 pesetas

Cartas, Sobres, Tarjetas y demás impresos, a precios sin competencia.

LIMPIEZA, PRONTITUD Y ECONOMIA

Antes de encargar sus impresos consulte precios a esta casa.

Constantemente se están recibiendo en esta Dirección cartas de compañeros, felicitan tonos por nuestra campaña en defensa de las Clases Sanitarias y animándonos a continuar por el camino emprendido.

Mucho nos satisfacen y estimulan estas felicitaciones de los compañeros amantes de la honradez y dignidad de nuestras profesiones. Pero nos halagan y entusiasman más aún las noticias, que de vez en cuando llegan a nuestros oídos, de que hay compañeros que llaman a esta publicación Hoja. Papelucho, prospecto etc.

Muy grato es verse aplaudido y estimulado por los compañeros honrados, dignos y decentes; pero es más agradable aún verse censurado por el ciego de la clase, por la inmundicia de la profesión, por los logreros, por los inmorales, por los golfos. Estas censuras son honrosísimas.

¿No es esto cierto, compañero Centeno? ¿No es así, dignos y simpáticos compañeros integrantes de la hermosa Federación Sanitaria andaluza?

¡Viva el aplauso de los compañeros honrados!

¡¡Viva la censura permanente de los representantes de la inmundicia e indecorosidad profesionales!!

Especialidades del Laboratorio A. GAMIR S. Fernando, 34.-VALENCIA

SIL-AL

SILICATO DE ALUMINIO FISIOLÓGICAMENTE PURO

Desinfecta, neutraliza, cauteriza y protege al estómago según las condiciones en que éste se encuentre al recibirlo. Con su uso cesan los dolores, los eructos ácidos, los vómitos, se regulariza la digestión y aumenta el apetito.

INDICACIONES:—En todos los estados de hiperacidez e hipersecreción, ya sean de origen nervioso o dependientes de alguna lesión orgánica.

Dosis y modo de usarlo: Según indica el prospecto que acompaña a cada caja, salvo prescripción facultativa especial.

SIL-AL belladonado, para usar según prescripción facultativa.

PAPELES DE YHOMAR

Bacteroterapia láctica y antiseptia intestinal

Los papeles Yhomar están indicados en los desórdenes gastro intestinales con alteraciones de la flora intestinal.

En las diarreas de los niños de pecho, que pueden evitarse usándolos como preventivo.

En las enteritis aguda y crónica.

En la fiebre tifoidea.

En las afecciones cutáneas, dependientes de trastornos gastro intestinales.

DOSIS: Tres o cuatro papeles al día; pudiendo tomarse en dosis mucho mayores, por carecer por completo de toxicidad.

BARDANOL

indicado como insustituible en el tratamiento de todas las infecciones producidas por el Estaphilococo, Forúnculos, Antrax, Osteomielitis, Supuraciones del oído, etc. etc.

Su acción es superior a la de todos los tratamientos hasta hoy conocidos, incluso al de Wright y Bedroka por las auto-vacunas sensibilizadas.

A las pocas horas de usarse desaparece o disminuye el dolor en los Forúnculos, Antrax, Erisipela, etc.

De sabor agradable y aromático.

DOSIS: Tres cucharadas al día, antes del desayuno, comida y cena. (Para variar estas dosis, consúltese con el médico.)

Aceite de Hígado de Bacalao

(según la F. E. de la Farmacia A. Gamir)

Aceite de Parafina

(según la F. E. de la Farmacia de A. Gamir)

Parafina líquida

Vaselina líquida